



Studienvertretung & BasisGruppe Telematik

Protokoll des Treffens vom Mon, 12.06.2006

Beginn: 18:30

Ende: 20:10

Anwesende

- Lothar Heinrich (heinix@sbox.tugraz.at)
- Christina Fressel (christina.fressel@telematik.edu)
- Bernhard Tittelbach (bernhard.tittelbach@telematik.edu)
- Christian Dobnik (dobnik@htu.tugraz.at)
- Manfred Weissensteiner (west@sbox.tugraz.at)
- Hartwig Brandl (hbrandl@telematik.edu)
- Peter Grundner (rosty@sbox.tugraz.at)
- Eva Daum (eva.daum@telematik.edu)
- Heinz Riener (mythos_r@sbox.tugraz.at)
- David Riebenbauer (davrieb@sbox.tugraz.at)
- Daniel Böhmer (daniel.boehmer@telematik.edu)
- Matthias Straka (mstraka@student.tugraz.at)
- Nikolaus Hammler (nikolaus.hammler@telematik.edu)
- Paul Rouschal (paul.rouschal@student.tugraz.at)
- Martin Stadler (martin.stadler@telematik.edu)
- Michael Gissing (m.gissing@student.tugraz.at)

Schriftführer: Martin Stadler

Beschlussfähigkeit: ist gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. [Begrüßung](#)
2. [Feststellen der Beschlußfähigkeit](#)
3. [Genehmigung der Tagesordnung](#)
4. [bBG: Sommerfest Nachbesprechung](#)
5. [Bericht der FakV-Informatik](#)
6. [Bericht Hörerversammlung vom 08.06.](#)
7. [Sommerprüfungstermine](#)
8. [Terminüberscheidung von Prüfungen](#)
9. [Nutzung der PBS durch Fraktionen](#)
10. [Allfälliges](#)

ad TOP

1. Begrüßung durch die Vorsitzende
2. Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wird genehmigt.
4. Das Sommerfest ist gut und erfolgreich verlaufen. Von allen Seiten war Lob zu hören. Wir haben 100 kg Fleisch und 27 Fässer Bier verbraucht. Der Reinerlös beläuft sich auf 42 Euro. Das Organisationsteam spricht allen Beteiligten Dank aus.
5. Die FakV Informatik wird demnächst ein Logo präsentieren können.
Weiters bittet das Redaktionsteam des Studienführers um Mithilfe bei der Erstellung. Es sollte ein Bericht über die Basisgruppe und über die HTU im Allgemeinen im Studienführer stehen. Eva nimmt sich dieser Arbeit an.
6. Paul berichtet von der Hörerversammlung zum neuen Masterstudium, die er und Martin am 8.6. im i7 veranstaltet haben. Die Versammlung war mit zirka 70 bis 80 Personen gut besucht und ein voller Erfolg. Am Sommerfest war viel Lob darüber zu hören. Die Folien der Versammlung sind schon auf unserer Homepage zu finden. Es wird angeregt öfters solche Versammlungen zu veranstalten, eventuell die nächste im Rahmen des Glühweinstandes im Herbst.
7. Die Liste der Sommerprüfungstermine wird immer voller. Sie sollte noch diese Woche online stehen.
8. Es gibt immer wieder Überschneidungen von Prüfungsterminen. Dadurch wird ein zügiges Studieren erheblich erschwert. Um diesen Mißstand zu beheben wollen wir ab Wintersemester einen öffentlichen Kalender anbieten, indem alle relevanten Termine eingetragen sind. Mit diesem Kalender erhoffen wir uns, dass die Terminüberschneidungen weniger werden, und dass wir eine Grundlage für die Verschiebung von Terminen besitzen. Martin wird sich der Sache annehmen.
9. Die Basisgruppe einigt sich in Zukunft die Räumlichkeiten der Gruppe nicht mehr für Fraktionen und Institute zur Verfügung zu stellen.
Die Basisgruppe möchte weiter so unabhängig wie möglich bleiben und nicht in unmittelbaren Zusammenhang mit Fraktionen oder Instituten gesehen werden.
10. * Chrissi möchte nicht, daß die PBS als Abstellkammerl für Feste mißbraucht wird. Die Suche nach Alternativen schlägt allerdings fehl.
* Wir dürfen bis auf Weiteres keine Plakate mehr an den Glastüren in der Inffeldgasse anbringen. Die Hausordnung verbietet uns das. Weiters besteht die Gefahr Kinder hinter den Türen zu übersehen.
* Matthias bemerkt, dass das IICM die Namen, Passwörter, Matrikelnummern und Abgaben öffentlich zur Verfügung stellt. Peter wird die Sache weiter verfolgen.

Inhalt: www-telematik@htu.tugraz.at

Protokoll Management: bernhard.tittelbach@telematik.edu